

FEUILLETON ILLUSTRÉ

PARAISANT LE JEUDI

\$1.00 PAR ANNÉE

MORNEAU & CIE., ÉDITEURS

2 CENTS LE NUMÉRO

LE SIGNE DE LA CROIX

CINQUIÈME PARTIE — SUS AUX BANDITS :

XXIII

Tout à coup Caméleon se replia davantage sur lui-même, comme s'il eût voulu se préparer à bondir en avant; mais une réflexion subite lui traversa l'esprit. Il remit dans le fourreau la dague qu'il tenait à la main, ses traits se détendirent, son œil se rasséréna, et souriant à celui qu'il venait de menacer :

— Je suis plus fou que toi !... dit-il froidement. Tu veux cette femme ! Prends-la ! Seulement, je veux que tu saches ce que tu refuses. Celle-ci (c'est Caméleon désignant Diane), celle-ci est mademoiselle d'Aumont.

— La fille du prévôt de Paris ? .. s'écria le grand coëdre en rengainant également son large coutelas.

— Elle-même !

— Tu m'en réponds ?

— Je te l'affirme !

— Diable !... elle vaut mieux que je ne le croyais, alors !

— Elle vaut mille pièces d'or de rançon, que son père te comptera en t'assurant sa protection pour l'avenir et l'impunité de tes crimes.

— C'est vrai ! murmura l'argotier en se grattant l'oreille. Mais, reprit-il, quelle est l'autre ?

— Je ne sais encore, répondit Caméleon, c'est un coup de dé à jouer. Si elle est ce que je crois, elle vaut un trésor; si je me trompe, elle ne vaut rien !

— Au reste, je ne t'en dirai pas davantage. Si tu veux nous

battre, nous nous battons; si je te tue, j'aurai les débris pour moi seul; si tu me tués, tu les auras à ton tour, mais comme tu ne sais rien, tu ne pourras rien faire.

« Donc, entre l'incertitude et la certitude, choisis ! mais fais vite. N'oublie pas que, à défaut du capitaine, qui ne reviendra

pas, j'en suis certain, le vieux maître peut revenir, et celui-ci est terrible dans ses colères !

Le grand coëdre sembla hésiter un moment, puis haussant les épaules :

— Je garde la fille du prévôt ! dit-il.

— Alors, s'écria Caméleon, appelle tes hommes et quittons les grottes. Le jour va se lever.

Le roi des argotiers saisit un long sifflet pendu à son cou et, le portant à ses lèvres, il en tira un son aigu et prolongé.

Caméleon se baissa pour reprendre Aldah dans ses bras, mais, soit que le sifflement sonore eût tiré de son évanouissement, soit que cet évanouissement se fût subitement dissipé par un effet naturel, Aldah ouvrit les yeux.

En voyant le visage de Caméleon penché vers elle, elle poussa un cri rauque et se redressa d'un bond.

— Au secours ! à moi ! Diane ! Diane !... cria-t-elle.



— Les roudres ! crièrent les argotiers.

elle en courant çà et là dans la grotte.

La fille du prévôt se leva lentement, en portant les deux mains à son front pour écarter sa chevelure dénouée qui lui couvrait le visage.

Elle aussi aperçut le grand coëdre, comme Aldah avait aperçu Caméleon.